



Chères Nançayaises, chers Nançayais,

L'hiver aura été plus humide que froid, les nappes phréatiques sont maintenant bien chargées. Nous n'en sommes pas moins tous heureux avec les jours qui rallongent, d'espérer des moments plus cléments afin que chacun d'entre nous puisse retourner à ses occupations de jardinage, de plantations, d'embellissement.

BUDGET :

Le 11 avril 2024, nous avons voté le budget pour l'année 2024, qui rend possible les projets à améliorer notre cadre de vie et notre développement économique.

Nançay bénéficie d'une bonne santé financière, nous portons une attention forte à une gestion responsable (économies sur le budget de fonctionnement...). En 2024 comme en 2023, nous autofinançons nos investissements sans avoir augmenté le taux d'imposition.

Au 31/12/2023, nous avons un résultat cumulé de 462 374,00 euros.

Vous pouvez accéder à la note de présentation synthétique des comptes administratifs 2023 sur le site de la Mairie.

TRAVAUX :

Malgré le mauvais temps, la plupart des trous dans les chemins ont été bouchés.

La tonte et les fauchages sont en cours.

À l'étang de la Chaux et le stade des Veignes, les festivités de l'Ascension ont été très appréciées.

Merci aux services techniques pour leur implication.

Les fauchages et les tontes vont continuer, les plantations de fleurs seront effectuées fin mai, cette année nous procédons à l'arrachage des bulbes de tulipes, ce qui représente un très gros travail.

Nous rénovons actuellement un appartement à l'hospice afin qu'il soit remis en location le plus rapidement possible par France Loire.



Plantation

Rénovation appartement hospice

Enfouissement route de Salbris

TÉLÉPHONIE :

Fin avril, des drones ont survolé le village afin de préparer des essais concernant la réception de la 4G.

Restons confiants, mais soyons vigilants tout en évitant les critiques et les polémiques stériles.

Si vous n'avez pas encore la fibre et que vous rencontrez des difficultés, appelez le numéro suivant : 02.45.45.00.30 (raccordement au service public).

Le cuivre cessera en janvier 2025.

N'hésitez pas à faire remonter vos difficultés à la Mairie, cela a permis de débloquent certaines situations.

Actualité :

Le **Bureau d'Information Touristique** est transféré au Pôle des étoiles, nous sommes actuellement en réflexion pour une nouvelle orientation (Alain-Fournier, radioastronomie, exposition...) concernant le local.

